

30-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: #MeinEUropa: Viele Stimmen - ein Europa

17.05.2019

EUROPA

#MeinEUropa: Viele Stimmen - ein Europa

Als Sängerin in der Albiger Chorgemeinschaft war ich bei einem Austausch mit einem Chor aus Frankreich (Thionville/Mosel) mit dabei. Die meisten der französischen und deutschen Sängerinnen und Sänger konnten nur ihre Muttersprache. Dennoch hatten wir viel Freude am gemeinsamen Erleben - und das gelang über die Musik! Noten sind international.

Mit der Sprache der Musik ist es uns gelungen, nationale Grenzen zu überwinden und Brücken zwischen unterschiedlichen Traditionen und Kulturen zu bauen.

Sigrid Mahling, Chorsängerin

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)